

今日から2学期がスタート!

今日から2学期がスタートしました。今年の夏は、西日本にかつて無い大きな被害をもたらした豪雨災害に引き続き、40度近い「酷暑」が一ヶ月以上も続く「異常気象」でした。

年長組の子ども達は、厳しい残暑の中で運動会に向けて、コツコツと練習を積み重ねています。年長としての責任と期待を背に受け、「マーチング・組体操」の練習を1学期から取り組んできました。運動会の晴れ舞台では、保護者や地域の皆様の前で、堂々と演技を披露することを願っています。

年中組も、年長組に続けと練習をがんばっています。年少組(満3からの進級を除く)にとっては、初めての運動会です。可愛い演技を披露してくれることと思います。満3組は短い時間ですが、楽しく参加してほしいと思います。

なお、運動会の予行は、17日(月)の敬老の日に行います。この日は、通常保育となりますのでよろしくお願いたします。



職員一同

PTA環境美化作業

大変お世話になりました!



お忙しい中、PTA美化作業(8/25)大変お世話になりました。当日は厳しい残暑の中、98名の保護者の皆様にご参加いただき、園舎内の掃除を始め園庭の草引き、裏山や駐車場の草刈り、屋根の掃除、溝さらえ、土運び等、さらに池内小学校のグラウンドの草引きまでお世話になり、大変きれいにしていただきました。おかげ様で気持ちの良い環境の下で2学期をスタートすることができました。まだまだ厳しい残暑が続きますが、ご自愛ください。

9月の主な行事予定

- 3(月) 2学期始業式 午前保育 早延長あり
- 7(金) コロコロ広場(未就園児事業)
- 13(木) 9月誕生会 10:50
PTA本部役員会 19:00
- 16(日) 池内地区敬老会(年中参加)
- 17(月) 敬老の日 運動会予行
- 21(金) 運動会準備(午前保育)
※早朝あり 延長なし
- 22(土) 秋の運動会
- 23(日) 秋分の日 運動会予備日
- 24(月) 振替休日(秋分の日)
- 25(火) 振替休業日(運動会予行)
- 26(水) 振替休業日(運動会)
- 28(金) 年中遠足「きのこの森」(予備日10/3)
- 10/1(月) 年少遠足「魚っ知館」※入園願書配布
- 2(火) 芋掘り(※3日より変更)
- 5(金) 年長遠足「天の橋立」(予備日10/12)



「赤土山」ができました!



1学期にプール横に土山(真砂土)を作りましたが、子ども達は駆け上ったり滑ったりと大喜び!第2弾として、玄関横の楠の木の下に赤土山を作りました。粘り気のある赤土をこねて、『土だんご』が作れます。さらに、砂場の横にも土山を作りました。3つの土質の異なる土山で、楽しい遊びが広がることを期待しています。



浄化槽を撤去しました!

本年2月に、園舎横の市道の下に下水管が布設されました。そして、今回、浄化槽を撤去して、トイレと下水管をつなぐ工事が完了しました。次年度は、トイレの改装工事を行う予定です。



心とちめく
わくわくコーナー

子どもと過ごす「時間」は?

◇同じ一年でも、子どもの時はあんなに長く感じたのに、大人になると年々早く感じるのなぜか?その訳は、ジャーネーの法則によると、「生涯のある時期における時間の心理的長さは年齢の逆数に比例する(年齢に反比例する)。また、子どもの頃は新しく経験することが多いので、時間が長く感じるようになり、大人になれば新鮮味のあるものに接する機会が少なくなり、時間があっという間に過ぎ去ってしまうからだろうです。

◇先月はお盆で帰省された方も多かったのではないかと思います。テレビ番組を見ていたら次のように言っていました。親と別居している家庭で、親と顔を合わせる平均時間は、一年で一日(六日間滞在するとして)だそうです。親が七十歳なら八十五歳まで生きたとしても、正月十五日しかありません。

また、親が子どもと顔を合わせる時間は、子どもの成長に伴って短くなり、七割が幼少期に終わってしまうとのこと。子どもと直接関わる正味の時間は、平均すると一生の内母親が七年六ヶ月、父親は三年だそうです。

◇「光陰矢のごとし」と言われますが、子育てで大変な時期も、一生から見れば本当に限られた短い時間です。この貴重な時間を、子どもと共に過ごせる掛け替えのない「金の時間」と捉えて、家庭でも保育園でも子どもたちがすくすくと育っていくように、時を惜しんで心豊かに関わっていききたいと願っています。



